



Vol.72 2025.11

本校舎小学部 学部行事や授業での活動の様子を紹介します

体育祭 5月に本校舎では体育祭が開催されました。各課程で準備や練習を頑張り、当日は、保護者の前で練習の成果を発表することができました。



校外学習 校外学習は、各課程で年間1、2回実施しています。前期は「イオンモール佐賀大和」「佐賀市立図書館」、後期は「佐賀空港」「バルーンミュージアム」などへ行く予定です。



金立タイム 各課程、日頃の学習内容の発表をしています。Ⅱ課程グループの児童が合奏やダンス、○×クイズを堂々と発表し、他の児童も一緒に体を動かしたり、楽器を鳴らしたりして楽しみました。



高等部 ~ 活動の様子について ~



現在、高等部には24名の生徒が在籍しています。I課程2名、II課程A3名、II課程B3名、III課程12名、訪問教育課程4名で各課程に分かれて学習に取り組んでいます。佐賀整肢学園こども発達医療センターに入院・入所している生徒の本校舎への登校が再開され、訪問教育課程の生徒についても、令和2年度以降感染症への対応のために、オンライン授業を行っていましたが、令和7年8月から、ベットサイドでの授業が再開されました。

I課程

各教科の授業や資格取得のための学習に取り組んでいます。体育祭では、開会式の司会や開会宣言、寸劇などで活躍しました。また、障害者スポーツ大会に参加したり、他のスポーツ競技体験にも参加したりして、様々な活動に取り組んでいます。



訪問教育課程

生徒の安心・安全を第一にオンライン授業を夏休み前まで行ってきました。夏休み明けから対面授業が再開し、担任が病棟を訪問するベッドサイド授業へ移行しました。再開の喜びを訪問教育のみんなで表現しました。授業で様々な表情を見せてくれます。



II課程A・II課程B

作業学習では、布製品や焼き物、ハンドクラフトに関するものを作っています。特に、良質の粘土と釉薬を使った焼き物は、自信作です。秋の校内販売会では、自分たちが作った製品を多くの児童生徒、保護者に購入していただきました。「素敵なお土産ですね」、「これは便利だ」と声を掛けてもらい、とてもうれしかったです。さらに、高品質を目指して頑張ります。



III課程（整肢学園生）

4月から本校舎2棟目の教室で学習活動を行っています。それ違う多くの先生方とのコミュニケーションを深めています。写真は、体育祭で成功を収め、大満足の7名の生徒たちです。



III課程（通学生）

生活単元学習では、音楽や本を通して季節を感じたり、制作やゲームで集団活動を楽しんだりしています。自立活動では、それぞれの生徒の実態に応じて身体をほぐしたり、スイッチやICT機器を使ってコミュニケーション活動をしたり、様々な活動に取り組んでいます。



佐賀県立 金立特別支援学校

〒849-0906

佐賀市金立町大字金立 2339-2

TEL (0952) 98-1135

FAX (0952) 71-8001

URL <https://www.education.saga.jp/hp/kinryutokubetsushien/>

